

ORDENACIÓN DEL SERVICIO EN FUNCIÓN DE LOS USUARIOS DE LA BIBLIOTECA

NEGATIVAS:

- La reducción de plazas de lectura, y condiciones de aislamiento o cuarentena de los libros prestados... las limitaciones de servicio que se siguen en este tiempo han tenido una repercusión negativa en las magnitudes que se venían dando en la biblioteca, se han reducido mucho (préstamo, uso de colecciones y uso de puestos de lectura).
- Las medidas de ventilación han supuesto, por las características de este edificio acristalado, una merma importantísima de la confortabilidad de nuestra biblioteca tanto para los usuarios como para los trabajadores, tanto en verano como en invierno.

POSITIVAS:

- La insistencia en el incremento y la disponibilidad de recursos documentales en línea, en la página web de la Biblioteca universitaria, ha sido muy importante para investigadores y estudiantes de la universidad.
- La adopción de las medidas de cuarentena de los libros de préstamo, ha sido totalmente aceptada y entendida por los usuarios como muy adecuadas para su seguridad personal.
- El seguimiento y respeto de los usuarios de la biblioteca de todas las medidas de autoprotección sanitaria (distancia interpersonal, uso de gel higienizante, de mascarillas de protección...) dentro de las instalaciones ha sido muy destacable.

ORDENACIÓN DEL SERVICIO EN FUNCIÓN DE LOS PROPIOS TRABAJADORES

POSITIVAS:

- Las condiciones ambientales tan negativas socialmente, entre los propios trabajadores han incrementado el respeto interpersonal y el interés común incluso se han ampliado al plano familiar.
- La comunicación interna entre los trabajadores de la biblioteca se ha incrementado tanto personalmente (hay más tiempo para comentar puntos de vista e iniciativas), como virtualmente (se ha disparado entre nosotros el uso de una cuenta de mensajería compartida por todos).